

Orgullo regional

Dr. Marcos Ramírez impulsa avances contra el cáncer desde Punta Arenas



El Hospital Clínico de Punta Arenas se enorgullece de contar con el Dr. Marcos Ramírez, un neurocirujano cuya destacada trayectoria científica ha contribuido al desarrollo de inmunoterapias contra el cáncer en Chile.

Como parte de su formación, el Dr. Ramírez fue parte del equipo de jóvenes investigadores de Oncobiomed, una innovadora empresa biotecnológica chilena que, desde su creación en la Universidad de Chile, ha logrado avances significativos en tratamientos para

combatir tumores.

Apasionado por combinar ciencia e impacto clínico, dedicó años de estudio e investigación para generar conocimiento que ahora forma parte de las tecnologías TAPCells y LyclellVax. Estas inmunoterapias no solo posicionan a Chile como referente en biotecnología oncológica, sino que también prometen mejorar la calidad de vida de pacientes a nivel global.

Su experiencia lo llevó a explorar horizontes internacionales, como su pasantía

en el prestigioso Instituto Karolinska en Suecia, fortaleciendo su formación como investigador y clínico. Además, contribuyó a la formación de nuevos talentos en áreas biomédicas y clínicas, demostrando su compromiso con el desarrollo científico y profesional.

Desde Magallanes, el Dr. Ramírez continúa su labor con orgullo y pasión, uniendo su conocimiento al cuidado de la salud de su comunidad. Su historia inspira y resalta el poder transformador de la ciencia chilena en el ámbito global.